

L'Italie reçoit 120 médecins cubains supplémentaires pour soutenir les soins de santé en Calabre



La Havane, 6 août (RHC) 120 autres médecins cubains sont récemment arrivés en Italie, rejoignant les 51 spécialistes qui, depuis la fin de l'année dernière, contribuent à l'amélioration des soins de santé dans

la région méridionale de la Calabre, selon les médias locaux.

Selon une information publiée sur le site du journal Il Quotidiano del Sud, à leur arrivée vendredi soir à l'aéroport de Lamezia Terme, en Calabre, les médecins de la nation caribéenne ont été accueillis par le président de la région, Roberto Occhiuto, qui les a remerciés "pour leur présence".

"Au cours des derniers mois, vos collègues arrivés en Calabre en décembre dernier ont apporté une contribution fondamentale à notre région, en maintenant les hôpitaux ouverts et en apportant des réponses aux patients", et nous sommes certains que "vous vous intégrerez également très bien, et que ce sera une expérience réussie", a déclaré Roberto Occhiuto.

Le gouverneur a rappelé que "lorsque j'ai annoncé que j'embaucherais des médecins cubains, beaucoup m'ont critiqué pour cette initiative, et à présent tout le monde en Italie veut m'imiter".

"Il y a des spécialités difficiles à trouver, comme les urgences, l'orthopédie, la cardiologie, et parmi les médecins cubains qui sont arrivés, il y a des spécialistes dans ces secteurs".

"Je remercie le ministère des Affaires étrangères, qui nous a aidés ces dernières semaines à surmonter certains problèmes bureaucratiques, ainsi que l'Université de Calabre", où les spécialistes récemment arrivés de l'île séjourneront temporairement pour suivre un cours intensif de langue italienne.

Pour sa part, le recteur de l'Université de Calabre, Nicola Leone, qui s'est joint à l'accueil, a également exprimé sa gratitude "en tant que Calabrais", et leur a dit qu'il j'apprécie leur esprit de sacrifice et leur disponibilité".

"J'ai échangé avec les collègues qui vous ont précédés et j'ai pu apprécier votre enthousiasme et votre désir de participer à une mission importante", a ajouté Nicola Leone à l'intention des médecins qui, dans les prochains jours, commenceront à travailler dans des centres de soins de santé de villes calabraises telles que Cosenza, Catanzaro, Crotona, Reggio et Vibo.

Le 23 mai, les ministres cubain et italien de la santé, José Ángel Portal et Orazio Schillaci, respectivement, ont signé un protocole d'accord sur la collaboration dans les domaines de la santé et des sciences médicales.

Lors de la signature du document, qui a eu lieu à Genève, en Suisse, dans le cadre de la LXXVI^e Assemblée mondiale de la santé, Orazio Schillaci a reconnu les progrès réalisés par Cuba dans le domaine de la santé et de la recherche scientifique et biopharmaceutique.

Le ministre italien a remercié les collaborateurs cubains de la Brigade Henry Reeve pour l'aide apportée en 2020 dans les régions de Lombardie et du Piémont, dans les moments les plus critiques de la confrontation avec la pandémie de Covid-19 dans cette nation européenne.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330621-litalie-recoit-120-medecins-cubains-supplementaires-pour-soutenir-les-soins-de-sante-en-calabre>



Radio Habana Cuba